

「七城中学校だより」 一步前進 文責 野村宗生

七城中学校だより（七城中：校長室）第2号 R4.4.27

○入学式から3週目、1年生も頑張っています。

今年度の入学式も、新型コロナウイルス感染防止対策のため新入生、保護者の方々、本校教職員のみの入学式となりましたが、新入生全員が目を輝かせ、夢と希望が感じられる素晴らしい入学式となりました。そして3週間が過ぎようとしています。クラス内での係決め等も終了し、各教科の授業も始まりスムーズなスタートができたようです。登校の様子や挨拶の様子、また朝の読書の様子からもこの1年間を充実したものにしようという意気込みが感じられます。これからの3年間、意欲を持ち一日一日を大切に、充実した中学校生活を送ってほしいと思っています。

○新入生歓迎会 部活動紹介

4月13日(水)5・6時間目に新入生歓迎会が開かれました。歓迎会は、生徒会長今村心さんを中心に生徒会執行部が企画運営。新入生との交流の場ともなり素晴らしい会となりました。生徒会副会長城咲和奈さんの挨拶に始まり、生徒会活動の紹介、部活動紹介、レクレーションなど和やかな雰囲気では進み、楽しい時間となりました。1年生にとっては中学校生活を知る機会となり、中学校生活がどのようなものかをイメージすることができました。



伝言ゲームの様子です

○スタートから部活動で活躍

※男子ソフトテニス

3月26日(土)七城旗中学生ソフトテニス大会にて絹笠誠二(3の1)木野葵(3の2)ペアが優勝しました。4月24日(日)山鹿温泉杯中学生ソフトテニス大会では、同じく絹笠誠二(3の1)木野葵(3の2)ペアが3位入賞しています。

※女子ソフトテニス

4月10日(日)菊池郡市ソフトテニス選手権団体戦(坂本優衣(3の2)前川心音(3の2)ペア、坂井あかね(3の1)栃原満帆(3の1)ペア、吉村昊音(3の1)工里歩(3の1)ペア)で優勝、4月24日(日)菊池郡市ソフトテニス選手権個人戦にて、坂本優衣(3の2)前川心音(3の2)ペアが優勝、坂井あかね(3の1)栃原満帆(3の1)ペア準優勝、吉村昊音(3の1)工里歩(3の1)ペアが9位入賞しました。

※女子バスケットボール部

4月16日(土)には、大津中、泗水中を迎えての練習試合が行われました。また、5月3日(火)・4日(水)に七城中で開催される練成会に向けて、練習に熱が入っています。

※野球部

現在、七城中・菊池北中・旭志中の合同チームで活動を行っています。4月17日(日)には九電旗大会(菊池市大会)にて優勝しました。県大会では惜しくも有明中学校に1点差で敗れていますが、次へとつながる素晴らしい結果となりました。

※吹奏楽部

日々意欲的に練習しています。現在は、個人パート別に練習を重ね、夏の吹奏楽コンクールでの金賞を目指しスキルアップを図っています。

各部ともに目標を持ち意欲的に日々の練習に汗を流しています。1年生の皆さん、是非部活動に入り充実した中学校生活を送りましょう。

○5月2日(月)は授業参観、学級懇談会、PTA総会等が開かれます

5月2日(月)は、今年度初めての授業参観、学級懇談会、PTA懇談会、また、部活動総会が行われます。学校のことを保護者の方々に情報発信を行うと同時に、保護者の方々と学校との連携を深めていく最初の会となります。昨年度の保護者アンケートでも、「学校の様子がわからない」というご意見もいただいております。感染防止には十分配慮しながら実施いたします。是非ご参加ください。お待ちしております。